

ANDREA CORNIA



El profesor Giovanni Andrea Cornia enseña Economía del Desarrollo en la Universidad de Florencia desde el año 2000, disciplina que también impartió en el Instituto de la Universidad Europa, en la Universidad de Bologna, Cambridge, Clemont Fe4rrant, Helsinki y Pavía.

En 2010 fue profesor invitado en la Universidad de Oxford. Ha desarrollado parte de su actividad desde entonces dando charlas y conferencias en centros académicos y de investigación de todo el mundo. A partir del año 2000 ha trabajado de consultor para agencias de desarrollo internacionales y bilaterales, fundaciones, gobiernos de países en desarrollo y ONGs. En total ha visitado 109 países.

El profesor Cornia obtuvo dos licenciaturas (economía y estadística) de la Universidad de Bolonia. Entre 1972 y 1974 Cornia colaboró en el Centro de Estudios Macroeconómicos de FIAT en Turín. En 1981 fue nombrado responsable económico de UNICEF en Nueva York, llevando a cabo también investigaciones en la Comisión Económica para Europa de Naciones Unidas en Ginebra y en la Conferencia de la ONU sobre Comercio y Desarrollo. Entre 1989 y 1995 dirigió el programa de investigación sobre política económica y social del Centro Internacional de Desarrollo de la infancia (ahora llamado IRC) ubicado en Florencia. Finalmente entre agosto 1995 y diciembre 1999 trabajo como director de UNU-WIDER en Helsinki, uno de los tres mejores centros de pensamiento sobre desarrollo del mundo.

Cornia ha editado o co editado 15 libros sobre diversos aspectos del desarrollo y transiciones económicas, siendo también el autor de varias partes. Uno de estos libros ha sido traducido a 7 idiomas. Ha colaborado profusamente en libros editados por otros académicos, ha editado números especiales de revistas científicas, publicado 45 artículos, más de 50 working papers y ha coordinado diversos informes. Sus trabajos han versado sobre macroeconomía, desigualdad, pobreza, mortalidad y desarrollo humano. También ha trabajado con modelos de crecimiento, de ajuste estructural así como modelos y enfoques de las transiciones en los países excomunistas.